

VIVIERS-LES-MONTAGNES

Activités tennistiques



Le tennis club de Viviers-lès-Montagnes, comme de nombreux autres clubs tentent de survivre. Salle fermée, pas de compétitions pour mettre en pratique les enseignements de l'école de tennis ou simplement entretenir sa forme ou son savoir. D'abord les cours pour les enfants ont repris sur le court extérieur avec une réserve sérieuse, celle de la météo et du terrain humide le matin d'où risque d'accidents. Les stages prévus pour les adultes durant les vacances de Pâques se sont transformés en reprise des cours pour les adultes. Un moniteur entreprenant se débat entre disponibilité des uns et des autres en y ajoutant les siennes aux travers des conditions météorologiques. Mercredi et samedi, Fonségur revit un peu, le bruit des balles de tennis se mêle à celui des ballons de foot ou de basket sur l'aire de jeux toute proche.